

# GRAMMA

ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Foto: Geovani Fernández

## Recibe Raúl al Presidente de Botswana

El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz, recibió en el Palacio de la Revolución al excelentísimo señor Teniente General Seretse Khama Ian Khama, Presidente de la República de Botswana, de visita oficial en nuestro país.

El distinguido visitante, acompañado por Raúl, pasó revista a la guardia militar formada en su honor.

Finalizada la ceremonia protocolar, ambos mandatarios conversaron

sobre el satisfactorio estado de las relaciones bilaterales, incluido la colaboración que se presta a la hermana nación africana, así como de la situación internacional. En la reunión estuvo presente el Vicepresidente del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández.

Paralelamente, sesionaron tres mesas de trabajo en las que delegaciones de Botswana y Cuba abordaron temas relativos a la salud, la educación superior y las relaciones exteriores.

## Pleno del Partido en La Habana examina propuesta de nueva División Político Administrativa en la provincia

Página 2

## Retamar, fiel a su pueblo y a su tiempo

Recibe el notable intelectual cubano homenaje por su cumpleaños 80

■ Pedro de la Hoz

Considerado ejemplo de lealtad a su pueblo y a su tiempo, los escritores y artistas cubanos distinguieron este lunes a Roberto Fernández Retamar en ocasión de cumplir 80 años de una vida caracterizada por una fecunda trayectoria intelectual.

En la sede de la UNEAC, a la que se halla vinculado desde los días de su fundación por Nicolás Guillén, el autor de imprescindibles ensayos y memorables poemas fue calificado por Miguel Barnet, actual presidente de la organización, como un intelectual que ha sabido asumir de manera consecuente la inquietud y el riesgo de la creación y, a la vez, una vocación de servicio manifiesta en la ética con que ha desempeñado tareas políticas y culturales.

Un panel integrado por Nancy Morejón, presidenta de la Asociación de Escritores, el poeta y pintor Pedro de Oráa y el joven ensayista Arnoldo Fernández Verdecia, abordó diversas facetas de la obra de Retamar, en una velada que culminó con la interpretación



En nombre de los escritores y artistas cubanos, la poetisa Nancy Morejón felicitó a Retamar por su onomástico. Foto: Yander Zamora

de un poema suyo musicalizado por el maestro Roberto Valera, a cargo del coro Exaudi.

El poeta, miembro del Consejo de Estado, Presidente de la Casa de las Américas y director de la Academia Cubana de la Lengua, vivió la jornada de ayer con la energía renovada de quien todavía tiene mucho que aportar a la obra grande de su Patria en este tiempo y los que están por venir.

(Más información en la página 6)

## Centra Alemania su plan de ajuste en recortes sociales

BERLÍN, 7 de junio.—El plan alemán de ajuste económico —con el que el Gobierno pretende ahorrar 80 000 millones de euros hasta el 2014— está centrado en recortes sociales, que afectan ante todo a los parados de larga duración, aunque también contempla medidas que repercuten en los bancos y grandes consorcios energéticos, reportó EFE.

El Partido Socialdemócrata (SPD), el principal en la oposición, los sindicatos, Los Verdes y el Partido de la Izquierda han expresado su rechazo a los recortes sociales.

“Ahora se les pasa la factura de la

irresponsabilidad de los bancos a los pensionistas, los trabajadores y las familias. Contra ello habrá grandes protestas”, dijo el jefe del Partido de la Izquierda, Klaus Ernst.

En tal sentido, la fuente señala que la desocupación de la Eurozona creció en más del 10%.

“Nos preocupa el hecho de que el euro haya caído de manera tan vertiginosa” frente al dólar, aseguraba hoy el presidente del eurogrupo, Jean-Claude Juncker.

La moneda única, compartida por 16 socios, se ha cotizado hoy a un mínimo de 1,19 dólares, su nivel más bajo en casi ocho años.

## Hoy en la Mesa Redonda Oriente Medio: La libertad asesinada

El brutal asalto israelí contra la Flotilla de la Libertad, el rechazo internacional a la acción, las diferentes visiones en la caldeada región y entre las potencias, serán algunos de los temas que analizará hoy la Mesa Redonda Informativa *Oriente Medio: La libertad asesinada*.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán este programa a las 6:30 p.m., el Canal Educativo lo retransmitirá al final de sus emisiones del día.

